

Funciones religiosas de la semana

Hoy, domingo, las misas como de costumbre.

Catecismo: La enseñanza del catecismo para la Comunión Solemne se reemprenderá el martes, a las 5 de la tarde.

Lunes, 25.—Misas a las 7, 8, 9, 10, 11 y 12.

En la Divina Providencia, a las 7 y media, misa en sufragio de Montserrat Ymbert Sels (e. p. d.)

Martes, 26.—A las 7, misa por Juan Montalat Delós (e. p. d.)

A las 9, misa de ángeles, por la niña difunta Dolores Moradell Sanés.

A las 10, oficio funeral, con una misa de perdón, en sufragio de Esteban Vilatimó Galí (e. p. d.)

Miércoles, 27.—A las 7, misa en sufragio de Joaquina Montalat Delós (e. p. d.)

A las 8, misa por Sebastián Moncanut en su 7.º aniversario (e. p. d.)

Sábado, 30.—A las 8, Procesión para el cumplimiento pascual de los enfermos, vulgarmente llamada «*Combregar General*». Las familias donde haya algún enfermo lo avisarán en el despacho o casa rectoral hasta el jueves.

Movimiento Parroquial

Bautismos: Amelia Carrés Roura, hija de Pedro e Inés.—Magdalena Cufi Bernet, hija de Juan y Lucía.—Narciso Devesa Juanola, hijo de José y Rosario.—Nuria Pagés Massaguer, hija de Miguel y Dolores.

Defunciones: Dolores Moradell Sanés, de nueve meses de edad, General Mola.

Resúmen: Bautismos, 4. Defunciones, 1.

Matrimonios: José Gironella Compte con Herminia Gomis Fradera.—Luis Patricio Lamas con Juana Sala Negre—Angel Sementé Soria con Josefa Prió Saún—Juan Cufi Fort con Lucía Bernet Llauró.

BILLETES DE CUMPLIMIENTO PASCUAL.—Recordamos y suplicamos se sirvan todos los que hayan cumplido en parroquia, echar el billete de cumplimiento pascual en la caja dispuesta para este objeto.

Cumplimiento Pascual de los enfermos

Para el sábado, día 30, a las 8, se ha señalado la celebración del tradicional y edificante acto de llevar la Sagrada Comunión a los enfermos que no han podido acudir a la iglesia para el cumplimiento del precepto pascual. La ley eclesiástica manda: «*Todos los fieles de uno y otro sexo, después que hubieren llegado a los años de discreción, esto es, al uso de razón, deben una vez al año, a lo menos por la Pascua, recibir el Sacramento de la Eucaristía*». Hasta el jueves, día 28, pueden las familias que tengan enfermos, avisar en la casa rectoral o a algún otro sacerdote. El viernes se destinará para la confesión y el sábado se celebrará el cumplimiento pascual de los enfermos.

De la Semana Santa

Con extraordinaria concurrencia de fieles se han celebrado las solemnidades de Semana Santa. Naturalmente, nuestra actual iglesia ha sido incapaz de contener tanta multitud

Cabe mencionar, por no haber constado en la Hoja Parroquial, pues no entraba en los planes previstos, los edificantes sermones, que pronunció el M. I. Sr. Canónigo de la Catedral de Gerona, Dr. D. Santiago Estebanell. Dios se lo pague.

También nos complace mencionar el solemne acto del «*Vía Crucis*», que tuvo lugar el día de Viernes Santo, a las 7 de la tarde, con asistencia de las Autoridades, pasando por la imponente Rambla Sara Jordá, nunca de más grandiosidad que en aquellos momentos. El número verdaderamente excepcional de fieles que asistió al mismo, es exponente clarísimo de la religiosidad de nuestro pueblo.